



鈴鹿市立明生小学校

明生の旗高く

＜ 学校教育目標 ＞

地域とともに
明るく元気に生きる
明生の子

■ あいさつ運動



6月3日は月一回のあいさつ運動の日でした。子どもたちの登校前から民生委員の皆さんが校門前に集まっていたいていました。また、登校してきた児童会の子どもたちも列を作ってあいさつを呼びかけていました。

今年度の学校生活の目標は「自分から」です。あいさつも人からされてから返すのでは

なく、自分から「おはようございます」「ありがとう」「ごめんなさい」と言えるといいですね。

ご家庭でも朝、子どもが起きてきたら「おはよう」帰宅したら「お帰り」「ただいま」、寝る前は「おやすみ」と親子・きょうだいでも「自分から」あいさつをする習慣を心がけてください。



■ 6年生が家庭科で校内清掃

6年生が児童昇降口や流しなどを掃除していました。卒業前の奉仕作業には早いなあと思いたずねたところ、家庭科の学習として掃除をしてくれているとのことでした。

さすが6年生、窓の高いところや昇降口の溝、流しの隅など日ごろ掃除しにくいところをきれいにしてくれました。



■ 校長室に千客万来 1・2年生

6月6日は1・2年生が学校探検をしました。校内のいろいろな教室を2年生が事前に調べて1年生へ説明するためのポスターを作りました。校長室も探検場所の一つになっています。

学校探検が始まると2年生が1年生を引率して緊張した面持ちで校長室に入ってきました。校長室の説明文を読み、クイズとそのヒントを上手に読んでいました。クイズは「校長先生の名前は」





でした。
 さいご わたし
 最後に私とジャンケンをしました。2年生もしたそうにしていまし
 じかん つごうじょう せんせいぜんいん
 たが時間の都合上、1年生全員とだけになりました。ほかにどの教室に
 い 行って、どのようなミッションをしたのか、子どもさんに聞いてみてく
 ださい。

■ ジャガイモの収穫祭 なかよし

なかよし学級の子どもたちがボランティアの方にお世話で育てていただいたジャガイモを
 しゅうかく
 収穫しました。たくさんとれたので、その一部を学校で食べることにしました。子どもたちが一
 ひと ていねい みずあら
 つ一つ丁寧に水洗いしたものを蒸し器で蒸し焼きにしました。草刈り隊の方にも参加いただきました
 しん しおあじ
 た。とれたての新ジャガは塩味だけでもとてもおいしかったです。



■ クラブ活動

6月10日の6限目に4～6年生の子どもたちのクラブ活動がありました。今年度は「フットサル」「読書・イラスト」「ティーボール」「ソフトバレー」「けん玉・百人一首」「ドッジボール」の6つがあります。実施回数が限られているので1回1回を大切に楽しく活動してほしいと思います。



ソフトバレー



フットサル



読書・イラスト



けん玉・百人一首



ドッジボール



ティーボール